

Liga Venadense Diego Oyarbide es nuevo DT de Studebaker de Villa Cañas por 3 años



Foto: Fútbol Manizales



El ex DT de Campaña de Carcarañá en el Torneo Regional llegó nuevamente a la venadense . Studebaker de Villa Cañas será su destino se confirmó su llegada por 3 años y coordinará todas las inferiores del club. Oyarbide inicia su segundo período en la institución donde ya estuvo 4 años donde jugó 4 finales y Studebaker se consagró campeón en una oportunidad en la temporada 2011 donde cortó una sequía que venía desde el 1976.

Hoy en día Studebaker tiene 3 campeonatos ya que en el 2019 volvió a gritar campeón . Comienza una nueva etapa de Oyarbide en la venadense .